

Am 24.03.2007 war es soweit. Die Räder wollten raus und die Teichlandradler sich wieder auf den Strassen zeigen.

Anradeln war angesagt.

Nach einem kurzen Fotoshooting sollte es von Maust - Peters Anwesen- aus über Maiberg, Fehrow, Drachhausen und Peitz zum Schiessplatz nach Neuendorf gehen.

Einer kleinen Vorschau von Peter über Bevorstehendes im neuen Jahr folgte das Mittagessen und danach sollte es nach draussen zum Bogenschiessen gehen.

Das hatte Eckis Frau, Anja, für uns möglich gemacht, welche diesen Sport schon einige Jahre auf dem Schiessplatz betreibt.

Nach ein paar kurzen Einweisungen machte es sich jeder auf seine Art bequem.

Es hat allen viel Spass gemacht und man merkte das es nicht unbedingt auf Kraft sondern auch auf Ruhe und Konzentration ankommt.

Nach diesem schönen Tag nochmals vielen Dank an das gesamte Team vom Schiessplatz



kurz nach dem Start



zwischen Fehrow und Drachhausen

im Aufenthaltsraum auf dem Schiessplatz





Wie
jeder
seine



gesagt
auf
Art





beim Sammeln unterwegs

Kreuzung Drachhausen- Drehnow

